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このたびとやま生協第2期総代として

の方にご就任いただきました。よろしくお願い

します。

別紙でお届けしております「ご

意見・ご要望コーナー」を通じて、皆さんが日頃生協をご利用して感じること、気

になること、聞いてみたいこと、なんでもお気軽にお聞かせください。

「総代のつどい」では、

を行います。

また、後半では「組合員活動上期報告と下期活動について」をテーマに総代のつ

ながりづくりとしての交流の場を設けておりますので、ぜひご参加ください。

※開催のご案内は9月8日（木）～お届けしております。

10月12日（水）
10:00～11:30

ボルファートとやま
2階ホール

（富山市奥田新町８-１）

10月3日（月）
10:00～11:30

東部センター
組合員ホール

（魚津市本江２９１４-２）

10月5日（水）
10:00～11:30

高岡エクール
大ホール

（高岡市問屋町６５）

富山ブロック 東部ブロック 西部ブロック



※登録人数＝利用人数です。

・ゆとり～なショートステイ、輝ゆとり～な、まる～なデイで、前年を上回る実績となりました。

・ゆとり～な共生型生活介護、まる～な訪問、輝くろべで計画・前年を上回る実績となりました。

※利用金額：1企画当たりの利用金額

※介護療養食は1週間（週5日）分まとめてお届けしています。

・宅配事業では、大型班と利用金額で計画を上回る実績となりました。

・生活支援事業では、介護療養食で計画を上回る実績となりました。

みなみ店

・みなみ店では、供給高と来店人数（人・日）で前年を、利用高で計画・前年を上回る実績となりました。

・移動店補では、利用高で計画を上回る実績となりました。（設置冷蔵庫の故障で2日間休業）



◇7月度 事業・経営報告

（全体経営報告）

・総事業高は 13億3,196万円で、計画比 102％、計画差2,977万円です。

・経常剰余金は—3,705万円で、計画差846万円の実績です。

（機関運営、組合員活動報告等）

・宅配で全ブロックコース変更を実施しました。富山ブロックは7月4日から、東部ブロックは7月11日

から、西部ブロックは7月25日から新コースで配達を開始しました。

・組合員活動は、ブロック協議会に35名の参加がありました。専門委員会に110名の参加、31の地域会

で265名、せいきょうクラブ15回で113名、こ～ぷ会に6名、東部ブロック「なつのおたのしみ会」に

279名、声のメイクアップレッスンに35名の参加がありました。

◇話し合われたこと

（承認事項）

１．2022年度7月度の事業・活動および経営報告の件

２．コープ北陸出資金増資要請について

（確認事項）
１．機関運営・連帯関連報告

２．総代のつどい開催の件

３．秋のブロック総代会議開催の件

４．相談役契約の件

５．2022年度12月事業および年末年始商品取り組み方針の件
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◇2022年度 事業・経営実績累計

ご契約いただいている[たすけあい]・
[あいぷらす]・[ずっとあい]の総数

共済保有数

事業活動で得た収入とかかった費用に
事業外での損益を加えた事業活動によ
る最終利益

経常剰余金

組合員数 組合員の総数

出資金 お預かりしている出資金の総額

総事業高 事業高の総額
4月～7月累計 実績 計画 計画比 評価

組合員数（名） 138,083 138,150 100% ○

出資金（円） 85億4,670万 85億2,986万 100% ○

総事業高（円） 55億2,043万 54億9,266万 101% ○

経常剰余金（円） －2,442万 —2,732万 — ○

共済保有数（件） 45,513 46,254 98% △

【評価】○：100％以上、△：90％以上、×：90％未満 　



蒸し暑い夕方5時過ぎ、顔中玉の汗の配達さんあ
りがとうございます。
一息ついて行ってもらいたいと思いながら、こち
らも夕食を待つ人がおり、御免なさいね。
早く涼しくなってもらいたいですね。

48年生活協同組合の組合員として、食を通し組合
員活動を通し、数えきれないほど生きる力をいた
だきました。一つ一つ思い起こすことがくらしの
助けになり、宝物です。
80歳を過ぎた今、生涯組合員で
あり続けたく努力しています。
これから多様に変化する時代を協同の力で組合員
に寄り添った取り組みをお願いします。

組合員活動に参加して日が浅いのですが、委員会
の進行や記録など、組活担当職員の皆様に支えら
れて何とか活動が続けられそうです。
連絡調整、確認、助言、情報提供、その他いろい
ろと細やかなフォローにいつも感謝しています。
これからもよろしくお願いします。

奥田北地区センターに用事があり自宅を出て、途
中で注文書を出す班長さんの家に寄ることを忘れ
てしまい…
まぁ今日は休みにしよう！と思ったのですが、地
区センター横に「とやま生活協同組合」の配達車
が止まっていて、快く職員さんは注文書を受け
取って下さいました。
組織の大きさを知り、
安心感が生まれました。

いつも心温まる声をお寄せいただきありがとうございます。一部をご紹介します。

配達日・時間が変更になったら担当配達員の方と
お会いできなくなってしまい、今どんな方が配達
して下さっているのかとても気になっています。
いつも丁寧に気遣って置いて
くださっているので感謝しています。
ぜひ一度お目にかかりたいです。

配達員さん、今年の夏は非常に厳しい
暑さの中ありがとうございました。
汗だくになりながらも笑顔で配達
していただきありがとうございました。

みなみ店の鮮魚をよく利用しています。
一般スーパーのものと違い、良く吟味
されていて安心して頂いています。

いつも丁寧な対応に感謝しております。
利用者のこと、生協で働く人のこと、人を第一に
考えていただき今後の運営も宜しくお願い致しま
す。

「秋のブロック総代会議」では、

するため、総代の皆さんにご提案します。

また分散会では「上期まとめと下期方針について」をテーマに広くご意見を伺い

ます。

※新型コロナウイルス感染症の情勢に応じて開催方法を変更する場合があります。

※遠方の為、会場まで足を運べない方へサテライト会場（富山センター・砺波セン

ター）をご用意しています。

富山ブロック 東部ブロック 西部ブロック

富山県民会館　401号室
(富山市新総曲輪４−１８)
　
【サテライト会場】
富山センター
(富山市金屋555)

11月15日(火)
10:00～11:40

東部センター　組合員ホール
(魚津市本江２９１４−２)

高岡エクール 大ホール
(高岡市問屋町65)

【サテライト会場】
砺波センター
(砺波市苗加１０７２)

11月9日（水）
10:00～11:40

11月10日(木)
10:00～11:40

日時

場所


